



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 313
26 de junio de 2019

Seminario Internacional de Ciencias Avícolas

Una delegación de docentes, estudiantes de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador participaron en el Seminario Internacional de Ciencias Avícolas de la VI Jornada Regional Sudamericana de Avicultura. El evento reúne en el Hotel Marriott a empresas públicas y privadas del sector y cuenta con el aval académico de la Facultad.

La Sexta Jornada Regional Sudamericana, Avicultura: pasado, presente y futuro, dio inicio este lunes 24 de junio con la presencia de representantes de la industria y el Estado. Se desarrollaron dos días de ponencias con expertos nacionales e internacionales que compartieron sus conocimientos, en 7 charlas magistrales y 20 horas de capacitación en experiencias y visiones sobre el futuro de la avicultura en el mundo entero.

Eduardo Aragón, decano de la Facultad, explicó que la Corporación Nacional de Avicultores, Conave viene trabajando con esta unidad por ello le han solicitado el aval académico. Esa interacción permitió becar a 10 estudiantes de la facultad para que asistan al seminario.

El Subsecretario de Producción Pecuaria, Eddie Pesantes participó en el evento de inauguración como representante del Ministerio de Agricultura y enfatizó que se necesita mayor competitividad de Ecuador frente a otros países de la región y que se debe trabajar en temas de nutrición.

Por su parte Edgar Navarrete, Presidente de Conave insistió en que el consumo per capita en el país aún es bajo, por ello hay que trabajar en generar mayor competitividad. **J.S**

